

Antrag Friedwald

An
Herrn Bürgermeister Zeitler
Frau Annette Gärtner, Fraktionsvorsitzende der SPD
Herrn Heinrich-Ludwig Runz, Fraktionsvorsitzender der CDU

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Zeitler,
sehr geehrte Frau Gärtner,
sehr geehrter Herr Runz,

wir, die Freien Wähler, Schönau, beauftragen hiermit die Stadtverwaltung, die Möglichkeit der Errichtung eines „Friedwaldes“ im Steinachtal, gemeinsam mit den Verbandsgemeinden Wilhelmsfeld, Heiligkreuzsteinach und Heddesbach zu prüfen.

Der Antrag erfolgt vor dem Hintergrund einer sich verändernden Bestattungskultur hervorgehend aus den ständig größer werdenden Anforderungen an Zu- und Wegzug, Wechsel und Mobilität unserer Mitbürger und Mitbürgerinnen.

Ein Friedwald steht für uns nicht in Konkurrenz zu der traditionellen Bestattungskultur und insbesondere nicht zu den Christlichen Kirchen sondern ist eine bedarfsgerechte Ergänzung.

Derzeit haben unsere Mitbürger und Mitbürgerinnen die Möglichkeit, sich in einem Friedwald in

Michelstadt	→	Entfernung	27 km
Dudenhofen	→	Entfernung	35 km
Schwaigern	→	Entfernung	39 km

bestatten zu lassen.

Unter Berücksichtigung unserer besonderen Lage im Steinachtal am Rande des Einzugsgebietes der Metropol-Region Rhein-Neckar, glauben wir, dass durch diese Nähe die Einrichtung eines Friedwaldes eine sinnvolle Investition sowohl in die Infrastruktur als auch in die Zukunft unseres Steinachtales darstellt.

Darko Krcmar
Markus Huhn

Schönau, 20.03.2015